



ÉCONOMIE

## 1ère édition de la nuit des pros à Gignac

La première nuit des pros en Vallée d'Hérault s'est tenue, pour sa première édition au Chai de la Gare à Gignac, en présence de Monsieur Philippe Salasc, 1er Vice-Président délégué à l'économie.

Publié le 05 décembre 2022

### La première nuit des pros en Vallée d'Hérault en présence de Monsieur Philippe Salasc, 1<sup>er</sup> Vice-Président délégué à l'économie

Cette manifestation a été organisée par l'association « la nuit des pros en Vallée de l'Hérault », dans le cadre du réseau d'entreprises Dynabuy. Elle a été un franc succès en réunissant plus de 130 entreprises et partenaires. Il s'agissait, pour les dirigeants, de l'occasion de se rencontrer, d'échanger et de trouver des pistes de synergies ou de partenariats.

☰ RETOUR À LA LISTE



**COMMUNAUTÉ DE COMMUNES VALLÉE DE L'HERAULT**

BP 15 - 2 PARC D'ACTIVITÉS DE CAMALCÉ  
34150 GIGNAC

HORAIRE D'OUVERTURE : DU LUNDI AU JEUDI DE 8H30 À 12H ET DE 14H À 17H30 ET LE VENDREDI DE 8H30 À 12H30 ET DE 14H À 17H

☎ **04 67 57 04 50**

@ **CONTACTEZ-NOUS**